

# LA PRENSA

1000 Street London

DIARIO DE LA MAÑANA

PORTE PAGO

Sábado 10 de Febrero de 1906.

## FÁBULA DEL DÍA

### LA CUMBRE

Dende nino Claudio había contemplado con infeliz cariño, la soñada y abrupta montaña que, sobre su horizonte, se elevaba hacia el cielo como desplazándole con su impávida magestuosidad y siempre habé alineado, trapeando hasta la cima que solo alcanzaban las aguas.

Un dia — ya hombre — armado con toda su resolución, se decidió a llevar a cabo su empresa y, con el espíritu lleno de bellas esperanzas, emprendió la marcha ascendente, ora arrastrándose, ora rodando, ora arrancando, ora arrancándose, fauces, como para tragarlos, o magullándose el cuerpo contra los agudos picos de las laderas, que no ofrecían más que escuelos y peligros senderos.

Así llegó a la mitad del camino, fatigado y fatigado que siguió la fatiga, que quiso recorrer, hasta el imperio del dolor y de la fatiga, se dijo:

— ¡A qué vendré hasta aquí!... Para casarme y destrozar de este modo, más vale haber permanecido allí abajo, desde donde veía la cumbre tan hermosa, como si fuese de piedra...

Y volvió a desmoronar lentamente, perdido para siempre, todo anhelo de alcanzar la cumbre a donde solo llegaban las aguas...

Cuántas veces abandonamos el ideal por que a mitad de la jornada, vemos que la sencillez y la simplicidad, la honestidad, la constancia, el dolor y la diversidad de tener una que nos remontan por encima de todos los peligros...

— Evaristo COALOVA ARIAS

## TELEGRAMAS

CHILE

Nuevos telegramas recibidos de Antofagasta dicen que en la huelga han tomado los oficiales de los operarios de la maestranza de ferrocarriles y que se ha declarado la huelga en la fábrica Oscar Barox, del gremio de lancheros, joralecos, establecidos y sociedad mancomunal.

A parte de la limitación de las horas de trabajo, algunos piden el aumento del 20% por cuenta de los ferrocarriles.

Los empleados de los ferrocarriles acapararán media hora para almorzar, suspendiendo en cambio un cuarto de hora para el lunch, lo cual rechazaron los obreros.

A las 7 de la tarde del martes, cuando el miliciano Freijo, en representación de la guardia del orden y fue recibido a pedradas,

la guardia hizo fogueo sobre los atacantes, y como el pueblo se iba a ir encima la tropa de lanza y la marinería también dispararon sus armas, contagiando los rebeldes, causándose un troteo que duró casi una hora y que resultaron 25 muertos y 50 heridos.

El pueblo Ruyd; pero se rehizo después y trató de asaltar el cuartel de policía para armarlos; siendo rechazados a balazos. Hubo otros muertos y heridos.

Después de esto, se ocupó en dispersar los grupos, haciendo numerosas cargas y se produjeron numerosos combates parciales.

Hasta la 1 de la mañana del miércoles la policía se ocupó en recoger muertos y en apaciguar a los revolucionarios.

A las 2 de la mañana se realizó la pacificación de tráfico y el cielo se convirtió a las 10 de la mañana en celebrar una reunión con el objeto de procurar un arreglo.

Los huelguistas publicaron un manifestó en que querían estar dispuestos a dejar ante de cada Antofagasta la cuestión de la concesión de un cuarto de hora de descanso.

Algunos obreros han pedido a los autoridades les facilidades para emigrar.

En tanto, el jefe de la estación de ferrocarriles declaró que está dispuesto a adoptar medidas en favor de los obreros.

El comandante Ledesma, jefe de la guardia, creó que se procedió con proporción al presentarse los revolucionarios.

— Se asegura que cuatro cajones de dinamita han desaparecido.

Los telegramas recibidos por la autoridad militar dícen que los huelguistas obligaron a la gente de mar a abandonar el trabajo.

Los telegramas oficiales recibidos del intendente, dicen que hay casi entre muertos y heridos; pero los particularistas dicen que solamente muertos hay más de cien.

Han ocurrido numerosos saqueos; los edificios públicos y particulares han sido apoderados, casi la totalidad de viviendas y fábricas, han sido roto, los paseos pulcros destruidos.

Tan graves parecen ser los telegramas llegados al ministerio del interior, que no permiten su publicación.

Los telegramas oficiales que ha transmitido hoy el telegrafo sobre el movimiento huelguista de Antofagasta, revisten caracteres graves. Según telegrama, recibido en el Banco Alemán Transatlántico, ayer a las 6 de la noche, los huelguistas secuestraron la mitad de la maestranza que estaba en las calles Frei y Angamos, sufriendo ésta, al menos, perjuicios de consideración.

Otros telegramas particulares, recibidos esta tarde anuncian que el pueblo, excitado, queda la impresión de que Industrial, dirigido por el presidente, es falsa.

RUSIA

Ha llegado un telegrama de Kutha comunicando que un individuo que logró fugarse, hirió mortalmente al jefe de policía de dicha ciudad.

The Morning Post de Londres es un telegrama particular, dice que los ataques del Caucaso han sido de 27.000 musulmanas y siete han muerto seis.

The Tribune, en despacho de San Petersburgo, dice que el escritor Maxim Gorki se encuentra gravemente enfermo.

La acción revolucionaria

## COMENTARIOS Y REFLEXIONES

Hay puntos sobre los cuales jamás se hace innecesaria la insistencia, máxime cuando se trata de puntos que, como el que vamos a tocar, atañen tanto de cerca y se relacionan tan estrechamente con la vida del pueblo.

La sombra en que han sumergido a esa vida, volvió a engregerse durante el último estado de sitio, cayendo sobre sus pliegues, intensamente, el humor vergonzoso de la autocracia argentina.

Apacizada la réfaga de los hechos berninales, aplacada en un grado muy relativo desde luego, queremos arrajar con la valentía y la sinceridad que es nuestra norma, nuestra voz de indignación y desprecio, que recuerda una frase: ¡oh, tiempos republicanos, en que la dictadura quiere imponernos su moralidad, sus vanaglorias, sus fauces, como para tragarlos, o magullarnos el cuerpo contra los agudos picos de las laderas, que no ofrecían más que escuelos y peligros senderos.

Así llegó a la mitad del camino, fatigado y fatigado que siguió la fatiga, que quiso recorrer, hasta el imperio del dolor y de la fatiga, se dijo:

— ¡A qué vendré hasta aquí!... Para casarme y destrozar de este modo, más vale haber permanecido allí abajo, desde donde veía la cumbre tan hermosa, como si fuese de piedra...

Y volvió a desmoronar lentamente, perdido para siempre, todo anhelo de alcanzar la cumbre a donde solo llegaban las aguas...

Cuántas veces abandonamos el ideal por que a mitad de la jornada, vemos que la sencillez y la simplicidad, la honestidad, la constancia, el dolor y la diversidad de tener una que nos remontan por encima de todos los peligros...

Evaristo COALOVA ARIAS

## TELEGRAMAS

CHILE

Nuevos telegramas recibidos de Antofagasta dicen que en la huelga han tomado los oficiales de los operarios de la maestranza de ferrocarriles y que se ha declarado la huelga en la fábrica Oscar Barox, del gremio de lancheros, joralecos, establecidos y sociedad mancomunal.

A parte de la limitación de las horas de trabajo, algunos piden el aumento del 20% por cuenta de los ferrocarriles.

Los empleados de los ferrocarriles acapararán media hora para almorzar, suspendiendo en cambio un cuarto de hora para el lunch, lo cual rechazaron los obreros.

A las 7 de la tarde del martes, cuando el miliciano Freijo, en representación de la

guardia del orden y fue recibido a pedradas,

la guardia hizo fogueo sobre los atacantes, y como el pueblo se iba a ir encima la tropa de lanza y la marinería también

dispararon sus armas, contagiando los rebeldes, causándose un troteo que duró casi una hora y que resultaron 25 muertos y 50 heridos.

El pueblo Ruyd; pero se rehizo después y trató de asaltar el cuartel de policía para armarlos; siendo rechazados a balazos. Hubo otros muertos y heridos.

Después de esto, se ocupó en dispersar los grupos, haciendo numerosas cargas y se produjeron numerosos combates parciales.

Hasta la 1 de la mañana del miércoles la policía se ocupó en recoger muertos y en apaciguar a los revolucionarios.

A las 2 de la mañana se realizó la pacificación de tráfico y el cielo se convirtió a las 10 de la mañana en celebrar una reunión con el objeto de procurar un arreglo.

Los huelguistas publicaron un manifestó en que querían estar dispuestos a dejar ante de cada Antofagasta la cuestión de la concesión de un cuarto de hora de descanso.

Algunos obreros han pedido a los autoridades les facilidades para emigrar.

En tanto, el jefe de la estación de ferrocarriles declaró que está dispuesto a adoptar medidas en favor de los obreros.

El comandante Ledesma, jefe de la guardia, creó que se procedió con proporción al presentarse los revolucionarios.

— Se asegura que cuatro cajones de dinamita han desaparecido.

Los telegramas recibidos por la autoridad militar dícen que los huelguistas obligaron a la gente de mar a abandonar el trabajo.

Los telegramas oficiales recibidos del intendente, dicen que hay casi entre muertos y heridos; pero los particularistas dicen que solamente muertos hay más de cien.

Han ocurrido numerosos saqueos; los edificios públicos y particulares han sido apoderados, casi la totalidad de viviendas y fábricas, han sido roto, los paseos pulcros destruidos.

Tan graves parecen ser los telegramas llegados al ministerio del interior, que no permiten su publicación.

Los telegramas oficiales que ha transmitido hoy el telegrafo sobre el movimiento huelguista de Antofagasta, revisten caracteres graves. Según telegrama, recibido en el Banco Alemán Transatlántico, ayer a las 6 de la noche, los huelguistas secuestraron la mitad de la maestranza que estaba en las calles Frei y Angamos, sufriendo ésta, al menos, perjuicios de consideración.

Otros telegramas particulares, recibidos esta tarde anuncian que el pueblo, excitado, queda la impresión de que Industrial, dirigido por el presidente, es falsa.

RUSIA

Ha llegado un telegrama de Kutha comunicando que un individuo que logró fugarse, hirió mortalmente al jefe de policía de dicha ciudad.

The Morning Post de Londres es un telegrama particular, dice que los ataques del Caucaso han sido de 27.000 musulmanas y siete han muerto seis.

The Tribune, en despacho de San Petersburgo, dice que el escritor Maxim Gorki se encuentra gravemente enfermo.

expresión que traducen de la manera indicada la ira de un sufrimiento lleno de dolor, que no se detiene, de que prohiben las esferas de la acción proletaria, en las manifestaciones de la lucha obrera, que reclaman ante todo el surgimiento de la huelga conscientemente mantenida, la palabra sana y agitadora que es como el nuncio comunicador de la solidaridad entre los paladines del trabajo, que quieren que sea todo el surgimiento.

Mientras el propagandista se limita a hacer obra de teatro para tener la seguridad de no ser absolutamente molestado, mientras la burguesía, y con ella sus defensores, le permitirán morir de hambre... Pero cuando aquél haga unión con éste y su ilustración, su ciencia, su conocimiento de los fondos sociales, traerá nuevos comicios, indiscutibles, trascendentales, que sin duda quieren que se sintieran más fuertemente dispostos, para la lucha.

Por otra parte, las sociedades de resistencia, la organización de los trabajadores, impulsada á este combate con tanta firmeza sostenido por las clases desheredadas, á las que, desde luego, la fatiga que provoca el exceso agresivo de los pudiéndoles precipita en la jornada de los más hermosos sacrificios; la organización obrera, esa vasta y sólida trama del gremialismo forjada con el convencimiento de que es éste el único medio eficaz de ponerse frente al único enemigo que nos amenaza, la burguesía, que «previniendo delitos» detenga la obra de justicia.

Se no concede el derecho de organizar y de protestar, se pierde el conocimiento de promover la revolución económica por medio de la huelga, pero también se nos quiere obligar a permanecer inactivos cuando se amase al obrero en sus miedos de vida, traicionando la causa justa y buena de los intereses de la burguesía.

Comprendemos que un atán de defensa a toda costa, la burguesía, oponga frases á la libre expansión de las ideas nuevas, pero no queremos dejar de comprender tampoco el imprescindible de proclamar una verdadera doctrina que todos los derechos humanos burgueses no pasan de hipocresía y farsa.

Six, fué detenido la esquina de las calles Moreno y Esteban Ríos, desbaratadamente, pista de susquis, y con él estudiante. A siendro Sur, en momentos en que abandonaba las oficinas de este diario.

Tras la muerte de la capitana María Luisa, se inició una serie de intervenciones de la dictadura, atacando, además, contra la libertad de todo joven camarada que a Sux acompañaba.

Six, fué detenido la esquina de las calles Moreno y Esteban Ríos, desbaratadamente, pista de susquis, y con él estudiante. A siendro Sur, en momentos en que abandonaba las oficinas de este diario.

Comprendemos que un atán de defensa a toda costa, la burguesía, oponga frases á la libre expansión de las ideas nuevas, pero no queremos dejar de comprender tampoco el imprescindible de proclamar una verdadera doctrina que todos los derechos humanos burgueses no pasan de hipocresía y farsa.

Si nos traen una noticia, lóbrega con respecto a su conscripción a bordo del buque de guerra "Pampa"

Parte que dicho marino, apellido Freijo, ha hecho con su conscripción, a punto de ser reclutado, o que ha hecho el viudo último que vive el "Atahualpa" Europeo. Es

después de tres meses cada tres horas de día y de noche cada seis.

Si nos traen una noticia, lóbrega con respecto a su conscripción a bordo del buque de guerra "Pampa"

Hasta la edad de seis meses, la madre debe darle otro alimento a su hijo que el pañuelo.

Después de tres meses cada tres horas de día y de noche cada seis.

Si nos traen una noticia, lóbrega con respecto a su conscripción a bordo del buque de guerra "Pampa"

Con el fin de sustraerse de la obligación de pagar el pañuelo de noche con otra de noche.

Y la intendencia creará haber hecho esto con la ayuda de un médico.

Si nos traen una noticia, lóbrega con respecto a su conscripción a bordo del buque de guerra "Pampa"

Con el fin de sustraerse de la obligación de pagar el pañuelo de noche con otra de noche.

Si nos traen una noticia, lóbrega con respecto a su conscripción a bordo del buque de guerra "Pampa"

Con el fin de sustraerse de la obligación de pagar el pañuelo de noche con otra de noche.

Si nos traen una noticia, lóbrega con respecto a su conscripción a bordo del buque de guerra "Pampa"

Con el fin de sustraerse de la obligación de pagar el pañuelo de noche con otra de noche.

Si nos traen una noticia, lóbrega con respecto a su conscripción a bordo del buque de guerra "Pampa"

Con el fin de sustraerse de la obligación de pagar el pañuelo de noche con otra de noche.

Si nos traen una noticia, lóbrega con respecto a su conscripción a bordo del buque de guerra "Pampa"

Con el fin de sustraerse de la obligación de pagar el pañuelo de noche con otra de noche.

Si nos traen una noticia, lóbrega con respecto a su conscripción a bordo del buque de guerra "Pampa"

Con el fin de sustraerse de la obligación de pagar el pañuelo de noche con otra de noche.

Si nos traen una noticia, lóbrega con respecto a su conscripción a bordo del buque de guerra "Pampa"

## LA PROTESTA

bres que han llegado a conquistar a fuerza de sangre y recorriendo un pueblito de la Nación y despidiéndose en la catedral social, iban regalando en las fábricas. A la categoría de antigüedades para dar paso al desborde de las pasiones anárquicas, aplaudiendo a los efectos cuando pasaron los poseedores de sus cargos.

Es curioso que la sociedad de conductores de carruajes que tan hermosos movimientos lleva ganados, haga aún obra práctica.

Mañana habrá reunión de la marcha de la Patria-Comunista, con motivo de la fundación de la Federación de los trabajadores anarcosindicalistas.

(Muy bien) (bravó). Prolongados aplausos en la barra!

Este es el resultado que se deben los hombres natos hace establecer mentalmente un parque para la memoria de su vida, que ha sido su industria flameante y costosa y su costo va satisfactor por su taller y el obrero hambriento de pan y de justicia, cubierto de harapos, doblada su espalda sobre la máquina, nos recuerda un mejor escena olvidada por lo contrario, el obrero con la máquina, que se siente en su mitad, escuchando al patrón erguido e insolente.

Hemos entrado aquello de los hombres que han conquistado a fuerza de trabajo, etc., para preguntarles cuantas gofes de sudor han derrotado, cuantos sacrificios han hecho para amparar a los demás, para que no sean explotados. Es desvergúenza que hablen de trabajo y economía, hombres que derrochan en superfluidades y bagatelas el sudor del pueblo; hombres que roban la labor proletaria para satisfacer caprichos y placeres.

Si se necesita un poco más de franqueza y de valentía, arroñándose la hipócrita máscara de virtudes que la que pretenden es gozar con soiego el fruto de la descarada explotación.

Dicen que han conquistado un puesto honorario en la columna social, y tienen razón; si se sienten honrados con el papel de zancanos que representan.

Si así es, allílos...

## INMORALIDAD LEGALIZADA

En la administración de la Lotería

El favoritismo impone su juntas las dependencias de la administración pública, que habla de faltar en la de lotería nacionales de bonificación, institución que vive y se desarrolla al amparo de la inmoralidad legalizada.

Y no faltado a las irregularidades que vez en cuando denuncian los diarios que siguen a la hora, se preocupa de la corrupción de tórcos, dispuesto el presidente de la comisión administradora de la lotería, don Pedro Frías, a una señora señorita "no hemos medido el grado que alcanza" tu nombre corresponde a la iniciativa de M.

Por favor, a la tal dama -lo que sea

según carta que encontraron en El Mercantil, de Rosario, la administración de la citada dependencia ha restringido las agencias muchas decenas de billetes, que concepciona la administración de la lotería, a M. -no se ha publicado su nombre -ésta las vende por medio de sus comisionados especiales, y obtiene pingües ganancias.

En las condiciones de la A. M. que no es agente legal de la lotería ni cosa lo parece, se encuentran también algunas personas que quieren sacar buenas comisiones al abogado de ese favoritismo, según el mismo diario.

Da esas inmoralidades hay quien cree que tiene conocimiento del directorio de la lotería, porque lo forman personas respaldadas.

No somos de la misma opinión. El favoritismo y la inmoralidad en las dependencias públicas está en perfecta relación con la respectabilidad de los que las dirigen. Si esos señores no fuesen tan irresponsables, no querrían tanto la inmoralidad.

## DESPREZADA LA PLATA

LA ORGANIZACIÓN GREMIAL

Afecta profundamente nuestro ánimo de patria la situación en que se encuentra la villa de la Plata, la capital de la provincia más vigorosa cada día otra maza obra de algunas regiones y principalmente en la ciudad capital de la provincia de Buenos Aires.

No es cierto, pero por desgracia lo es, el que la villa llama del estado de sitio, bajo cuya ferrea mano han vivido tres meses consecutivos, hubiera muerto las esperanzas y destruido los corazones de los habitantes.

Los tristes momentos en que se vé a la mayoría de los gremios levantar alvarezante la cadera, y abrazarse a la burocracia con sus movimientos más salvajes, todo parecía no ser verdad de que La Plata no haya un solo gremio que sea agitado, que se levante, que quiera libertar de su yugo.

Creenlos que el proletariado plateno no tuvieran las mismas necesidades, las mismas aspiraciones que tiene todo el proletariado universitario y con fundamento en vista de los grandes resultados que aguardan a la masa popular de Rosario.

Creerlos que el proletariado platenense no se identifica con su situación, con sus aspiraciones que tiene todo el proletariado universitario y con fundamento en vista de los grandes resultados que aguardan a la masa popular de Rosario.

No hay más. Es preciso convencerse, cuando no hay fibra que sepapare y seguir la doctrina comunista como es necesaria para sacar a la gente de su situación, y para predicarla y practicarla.

PARADORES Y APARADEROS EN GENERAL

Sí avisa a todos los compañeros que en local de la Cava Pavón 1357, hay a disposición de los que quieran repartirlos, a rebato para hacer conocer a los inconvenientes a los domésticos a quienes que luchan y que pierden ataques de mordoramiento, el peligro que corre.

Hay que luchar con tenacidad, con valor. La organización proletaria tiene que luchar con tenacidad, con valor. La organización proletaria tiene que luchar con tenacidad, con valor.

CONDUCTORES DE CARREJAS

Existe la precedente, nos traen la noticia de que la sociedad cosmopolita de conductores de carrejas, ha celebrado una reunión en la noche, en la cual se discutió la importancia de la misma.

La Sociedad Central de esta Sociedad ha instalado su secretaría en la calle Ecuador 223.

OBREROS CONSTRUCTORES DE MUERLES DE HIERRO

Celebró una reunión hoy a las 3 p. m. en la calle Maipú 1153.

Revisores de cuentas: José Aguirre y José Pavón, en la noche del viernes 12 de febrero en la U. G. de T. Adolfi Pujol.

La asamblea se desarrolló en medio de las más frases amargas, aplaudiendo a los efectos cuando pasaron los poseedores de sus cargos.

Es curioso que la sociedad de conductores de carruajes que tan hermosos movimientos lleva ganados, haga aún obra práctica.

Mañana habrá reunión de la marcha de la Patria-Comunista, con motivo de la fundación de la Federación de los trabajadores anarcosindicalistas.

(Muy bien) (bravó). Prolongados aplausos en la barra!

COMPAÑIA NACIONAL DE IMPRESOS Los obreros en huelga de este taller han hecho un manifestó exigiendo al gremio que les pagaran sueldo en el local, en el que quedaron los operarios.

El mencionado manifestó es de acuerdo con lo que el gremio hagan efectivo el boicot contra este taller.

Miembros de Obras Continúa en el mismo estado que la huelga que sostiene este gremio. Todos los días se realizan en el local. Mojado 470.

Pasan de cinco a diez horas los patrones que han firmado el pliego de condición.

CONDUCTORES DE CARROS

Sin ninguna novedad sigue la huelga de este gremio. En sus reuniones, insisten en el propósito de no cesar hasta no conseguir el triunfo completo.

CONSTRUCTORES DE CARREJAS

Poco son los tropas que aun no han firmado el pliego de condición, a esos se sigue la huelga y es probable que dentro de poco dígan ayuno firmado todos.

EMPALADORES

Se sostiene con igual firmeza que desde el primer día la huelga declarada por estos obreros.

SE REUNIÓ TODOS LOS DÍAS EN MÉJICO 2070.

HERRADORES

Ninguna novedad ha ocurrido en la huelga de este gremio. Los talleres cuyos patronos no han firmado siguen cerrados.

CONSTRUCTORES DE CARREJAS

Todos los esfuerzos que hacen los patronos para generalizar el lock-out resultan en vano, ya que los trabajadores siguen sin querer saber nada.

CONDUCTORES DE CARREJAS

Los patronos que han firmado el pliego de condición que la huelga declarada por estos obreros.

Á LOS OBREROS DE LOS TALLERES DE CASEROS

Y PALERMO F. C. P.

Un grupo de compañeros invita a la reunión que tendrá lugar el domingo 11 del corriente, a las 2 p. m. en el Circulo de Obreros Liberales, calle Guatamala 1528, para tratar de asuntos de suyo interés para el gremio.

COCHEROS

En las varias entrevistas que han tenido la intendencia solicitando se dé a la calle Quiroga el nombre de Bartolomé Mitre, porque es constitutivo de la calle que tiene esa calle.

EN MUNICIPALES

Varios vecinos de Flores se han presentado a la intendencia solicitando se dé a la calle Quiroga el nombre de Bartolomé Mitre, porque es constitutivo de la calle que tiene esa calle.

EN SALUD

La protesta. El valiente paladín obrero que combatió el tirano Huerta, el general Federal y que dejó caer por causa de la ley de estado de sitio, se ha incorporado de nuevo y con más brío al escenario en que actúa, previendo con energía que el drama continúa.

EN EL FUEGO

Continúan los combates entre los soldados y los revolucionarios.

EN SALUD

Un telegrama recibido anoche de Rio Cuarto dice que un soldado loco (1) mató un tiro al capitán Méndez a tiros.

EN SALUD

Unas pocas personas para Europa, los doctores Gaudiole y Leloir, regresaron de Lisboa.

EN SALUD

En vista de continuar las cosas en el mismo sentido, la asamblea de noche, que fue numerosísima, acordó continuar el paro dominical que se hace extensivo a todos los días de carnavales.

EN SALUD

Una asamblea celebrada anche por los coches particulares y autorizados y gran salto de la Unión y Encuentro para costear la enorme concurrencia.

EN SALUD

Celebran asambleas el domingo 8 a las 3 de la tarde en el local St. Iñaki habrá conferencia por los compañeros Luis Biñal y Aquiles Lorenzo.

EN SALUD

La sociedad del gremio convoca a Asamblea plenaria mañana domingo a las 8 a. m. en el local Melo 2070.

EN INTERIOR

El grupo de la Chusma cito a sus componentes la reunión que tendrá lugar el sábado 10 del corriente en la calle Cañuelas F. P. Martínez.

EN ROSARIO

En la asamblea celebrada por los marines y legionarios de su gremio el domingo 12 de febrero en la plaza de armas, se constituyó la sección Rosario y Fugazas.

EN ROSARIO

Este gremio celebrará asamblea mañana domingo a las 8 y media a. m. en el local Ayacucho 1030. Se recomienda puntual asistencia.

EN SEDEROS PANADEROS (SECCIÓN CENTRAL)

Celebrarán asamblea general hoy a las 8 a. m. en su local, Casullo 331.

EN SEDEROS Y DE LA CAZA

Los señores que se han reunido en la noche de ayer en la sede social de la Caza, Freyre 2018.

EN VELADAS Y CONFERENCIAS

Los señores que se han reunido en la noche de ayer en la sede social de la Caza, Freyre 2018.

EN VELADAS Y CONFERENCIAS

Los señores que se han reunido en la noche de ayer en la sede social de la Caza, Freyre 2018.

EN TERRIBLE CATASTROFE

Ayer ha ocurrido en San Martín una catástrofe que ha causado en el vacío puente de la planicie cornuda en que se encuentra la villa de la Plata.

EN TERRIBLE CATASTROFE

Los señores que se han reunido en la noche de ayer en la sede social de la Caza, Freyre 2018.

EN TERRIBLE CATASTROFE

Los señores que se han reunido en la noche de ayer en la sede social de la Caza, Freyre 2018.

EN TERRIBLE CATASTROFE

Los señores que se han reunido en la noche de ayer en la sede social de la Caza, Freyre 2018.

EN TERRIBLE CATASTROFE

Los señores que se han reunido en la noche de ayer en la sede social de la Caza, Freyre 2018.

EN TERRIBLE CATASTROFE

Los señores que se han reunido en la noche de ayer en la sede social de la Caza, Freyre 2018.

EN TERRIBLE CATASTROFE

Los señores que se han reunido en la noche de ayer en la sede social de la Caza, Freyre 2018.

EN TERRIBLE CATASTROFE

Los señores que se han reunido en la noche de ayer en la sede social de la Caza, Freyre 2018.

EN TERRIBLE CATASTROFE

Los señores que se han reunido en la noche de ayer en la sede social de la Caza, Freyre 2018.

EN TERRIBLE CATASTROFE

Los señores que se han reunido en la noche de ayer en la sede social de la Caza, Freyre 2018.

EN TERRIBLE CATASTROFE

Los señores que se han reunido en la noche de ayer en la sede social de la Caza, Freyre 2018.

EN TERRIBLE CATASTROFE

Los señores que se han reunido en la noche de ayer en la sede social de la Caza, Freyre 2018.

EN TERRIBLE CATASTROFE

Los señores que se han reunido en la noche de ayer en la sede social de la Caza, Freyre 2018.

EN TERRIBLE CATASTROFE

Los señores que se han reunido en la noche de ayer en la sede social de la Caza, Freyre 2018.

EN TERRIBLE CATASTROFE

Los señores que se han reunido en la noche de ayer en la sede social de la Caza, Freyre 2018.

EN TERRIBLE CATASTROFE

Los señores que se han reunido en la noche de ayer en la sede social de la Caza, Freyre 2018.

